

Le rallye automobile Dunes et Marais de génération en génération

Véritable institution du sport automobile en Pays royannais, le rallye Dunes et Marais, qui connaîtra sa 45^e édition ce week-end des 7, 8 et 9 octobre, a souvent fait l'objet d'une transmission de père en fils quant aux participations. Ce fut le cas avec Christophe Herbert, fils de Jacky Herbert, l'un des fondateurs et vainqueurs de l'épreuve, mais cette course très enracinée sur le plan local va connaître un duo inédit de participants en la personne d'un frère et d'une sœur grézacais d'origine, dont la commune est traversée chaque année par cette course.

Agnès Dubois a déjà participé à trois reprises au rallye en tant que copilote, dont une fois avec Christophe Herbert. Elle n'a que 22 ans mais suit un apprentissage pour devenir conducteur routier et prépare actuellement les permis poids lourd et super lourd. Son frère Alex, âgé de 25 ans, participera pour la première fois à cette course comme pilote, mais a déjà pris part à deux reprises à la course médiatisée du Paris-Dakar en tant que mécanicien. Après un CAP mécanique puis un BTS et un bac pro dans la même spécialité, il intègre l'école de Clermont-Ferrand spécialisée dans la compétition automobile pour y suivre une formation de deux ans. Depuis cinq ans déjà, il est employé comme mécanicien



La sœur Agnès et le frère Alex Dubois. J.-M. F.

dans le garage Fouquet compétition en Gironde, lequel est spécialisé dans les buggys rallye tout-terrain.

Depuis leur plus jeune âge

Agnès et Alex « baignent » dans les rallyes du Championnat de France depuis leur plus jeune âge puisqu'ils accompagnaient leur père Christophe sur ces courses, lequel y participait en tant que copilote. Le véhicule avec lequel ils partici-

peront à cette course a été sacré champion de France avec le pilote Christophe Coste. C'est un buggy « Fouquet » quatre roues motrices d'une puissance de 380 CV qu'Alex Dubois a essayé à plusieurs reprises et avec lequel il espère obtenir un résultat. Nul doute que les parents Dubois seront sur le circuit pour encourager leurs enfants qui reprennent ainsi le « flambeau » du père.

Jean-Michel Fougeret